



Nieves Nuez

Las Palmas, España
 Conferencista | Capacitador | Coach | Docente

País de residencia: España

Nacionalidad: España

Idiomas: Español

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Cómo encontrar tú Propósito de Vida., Crecimiento (personal, Espiritual y profesional), Establecimiento de metas, Enfoque en metas, Metas.

Descripción del perfil

Soy Nieves García, conferencista, consultora y formadora de terapias complementarias en medicina holística, mujer medicina, facilitadora de plantas sagradas, diplomada en naturopatía y homeopatía, especialista en medicina psicósomática y kinesiología. Coach en inteligencia emocional y gestión de equipos y PNL por la Universidad de Barcelona ENEB, instructora de alto impacto firewalking, maestra de Reiki y Tameana, autora de la trilogía Visión propósito de vida. Cómo ves, soy una mujer con múltiples pasiones, desde pequeña siempre fui curiosa y con gran interés por el aprendizaje. He leído más de 1000 libros a lo largo de mi vida, todos sobre temas relacionados con la metafísica, desarrollo personal y el éxito. Después de varias experiencias con plantas sagradas he desarrollado el don de la mediumnidad y la videncia, canalizando a seres de otros planos y sanando con las manos y cantos sagrados Soy apasionada por el mundo espiritual y mi misión de vida es guiarte para que encuentres tú propósito de vida y vivas una vida plena y feliz. Soy una emprendedora y soñadora innata, amante de la vida y fiel defensora de que la mejor manera de vivir la vida es desde el amor y no desde el miedo. Hoy tengo la fortuna de poder compartir contigo mis conocimientos y experiencia de vida a través de mi trilogía: Visión propósito de vida. Los cuales son una herramienta canalizada que he escrito totalmente conectada a mi esencia divina y que dará luz a tus sombras más oscuras, aquellas que no te permiten saborear la magia de la vida. Mi deseo es convertirme en tú mentora y mostrarte el camino que te llevará a descubrir tu poder interior Todos tenemos un propósito de vida, una misión que cumplir y un llamado que seguir. Si hoy estas aquí leyendo estas letras, no es casualidad, has llegado al lugar perfecto, donde comprenderás que el universo tiene para ti grandes regalos, solo tienes que creer y confiar en la perfección y sabiduría de la vida. Yo te guiaré por los senderos de la intuición, la magia y el amor, déjate llevar.

Conferencias, Cursos o Talleres

Alcanza tus metas

Flexible

Las metas son la base principal para tener éxito, aprender a establecer metas y gestionar nuestros hábitos hará que puedas tener éxito

Experiencias

Terapeuta, formadora, Coach de alto impacto

Nieves Garcia

2009 - Actual

Estudios

Instructora de alto impacto firewalking

D,arte coaching

2019

Coach inteligencia emocional,pnl, liderazgo de equipos

Eneb

2018

Libros

Visión Propósito de vida

Visión propósito de vida, es un libro especial que he materializado desde la inspiración divina. Cuando me senté a escribirlo, sentí una profunda fuerza que recorría mi cuerpo y dirigía mi mano. Sentí como me llegaba cada palabra a la mente con la única intención de tocar el corazón de muchas personas y ayudar a iluminar sus vidas. Yo le llamo mágico, porque tiene un poder especial. Le haces una pregunta, lo abres en una página al azar y él te dará la respuesta que buscas. SINOPSIS: Experimentar la felicidad en nuestras vidas y disfrutar de abundancia casi siempre nos parece un sueño imposible de hacer realidad, pero lo cierto es que todos los seres humanos tenemos en nuestro interior la semilla de la felicidad. VISIÓN PROPÓSITO DE VIDA te ofrece a través de sus 25 capítulos un mensaje liberador, en él encontrarás las claves y secretos que te harán encaminarte hacia un fascinante viaje de autoconocimiento y sabiduría, entregándote a un nuevo mundo con sus personajes y la llave de la felicidad. adéntrate con la historia de Kiara y experimenta junto a ella una nueva visión Compruébalo tú mismo.

Camino a tu despertar

Camino a tu despertar es un maravilloso libro que te dará el impulso que necesitas para orientar y darle sentido a tu vida, ayudándote a despertar tu poder interior,dentro de ti hay una hermosa semilla que paso a paso este libro ayudará a que de hermosos frutos, abundancia, éxito, paz y plenitud Continúa con la historia de Kiara, una joven que al tocar fondo en su vida se encuentra a Alex, un espíritu que la acompaña enseñándole que hay una mejor forma de vivir. Poderosa guía paso a paso para lograr una vida plena a pesar de que las circunstancias no te lo permitan.

Transformación alma de águila

En nuestro interior disponemos de los medios para lograr lo que queremos. A través de los maravillosos principios ofrecidos en «transformación. alma de águila» aprenderás a identificar lo que te frena ofreciéndote paso a paso las claves para armonizar tu vida y lograr tus sueños. disfruta del apasionante desenlace de kiara que concluye con el viaje final de los personajes y sus desenlaces.

Artículos

Encuentra tú propósito

Entrevista en radio libertad de mano de Eva Robles

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=3191167120898468&id=100000156341701

Accede a tu subconsciente

En nuestra mente subconsciente se encuentran las respuestas a lo que necesitamos para lograr felicidad y abundancia en nuestras vidas

<https://m.youtube.com/watch?v=EHGK5s5Grtg&feature=youtu.be>

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/nieves-garcia>